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  男子ハンドボール 

          → 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑                     ↑ 長野県将棋選手権大会 

5/28 →                      

壮行会 

 

 

 

体験入学のお知らせ 
 

実施日 ７月 29 日(水) 

日  程 

受 付   8：40～ 9：00 

全体会   9：05～10：00 

授業体験  10：20～11：10  

ｸﾗﾌﾞ･施設見学 

 11:15～11:40          

ｱﾝｹｰﾄ記 入 11:40～ 

終了      ～11:45 

10月 22日(木) 第 2回公開授業を予定しています 

 私たち女子ハンドボール部は、３年ぶり３回目のインターハイ出場を決める 

ことができました。私たちは、県新人戦で優勝し、そこから常に追われる立場 

として日々の練習に励んできました。 

 しかし、練習では自分たちの思うようなプレーができず焦りを感じる時もあ 

りました。それでも暗くなってしまいがちな練習を、明るく元気にやっていこ 

うと決め、上手くいかなかったプレーについて話をし、少しずつ改善していき 

ました。 

 そして、県大会が始まり、初戦から気を抜かず自分たちらしいプレーができ、 

そのまま順調に決勝まで進みました。決勝では、今まで練習してきたことがで 

き、良い雰囲気のなか試合ができました。その結果、インターハイ出場を決め 

ることができました。インターハイでは、格上のチームばかりだと思いますが、

少しでも全国に通用するプレーができるよう

に、残された時間を大切に頑張っていきたいと

思っています。  女子ハンドボール部部長 

 

 

県 大 会 結 果 報 告 

＊ 女子ハンドボール部 優勝  （北信越出場） 

＊ 男子ハンドボール部 ２位  （北信越出場） 

＊ 女子バスケットボール 陸上部（砲丸投げ） 

弓道部 囲碁・将棋部 大会出場  
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長野南高校 

問い合わせ先 

教頭 田村 啓一 

庶務 小熊 則子 

TEL026－284－8850 

（学校代表） 

TEL026－284－8851 

  (教務室) 

 

（教務室） 

女子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ ｷｬﾌﾟﾃﾝ 滝沢友佳 国体長野県代表に選ばれ、9月和歌山国体に出場  

 

http://www.irasutoya.com/2015/05/blog-post_195.html
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進路指導について 今年度のようす 

進路指導係 山﨑 一男 

 次の表は、昨年度と今年度の４月に実施した３年の進路希望調査の結果です。 

年度 国公立大 私立大 公立短大 私立短大 専門学校 就職 公務員 未定他 

２６ ２０ ３４ ６ １４ ８３ １８ ６ ５ 

２７ １８ ４２ １６ １８ ７６ １１ １２ ３ 

 これを見て、今年度の傾向として言えることは次のことです。 

① 国公立大学希望者は昨年とほぼ同数の生徒が、難関大学への挑戦を考えています。安易に 

推薦に頼らないという考えの現れであると思います。 

② 私立短大が多いのは、幼児教育系の短大希望者が多いのを反映していると思われます。 

③ 専門学校希望者は、デザイン・放送等の分野と看護医療系の分野を希望する生 

徒が多いという特徴があります。 

④ 公務員希望者が倍増しましたが、今年も狭い門であるのは言うまでもありませ 

ん。求人が少ないと想像される上に、非正規社員の採用が多くなりつつあるとい 

う現状を考えると、就職希望者はより一層の努力が必要となります。 

第 33回 南稜祭 
 7/10,11 開催  

ＬＩＮＫ  
～ 僕らがつなぐ 

この一瞬 ～ 

 

 

 

 

 

 

南稜祭を終えて            南稜祭実行委員長 堀内 美里 

 南稜祭を終えて一番思うことは、成功してよかったということです。実行委員長をやらせて頂くと決ま

った時、最初は不安でいっぱいでした。南稜祭に近づくにつれて忙しくなり、執行部の仲間とぶつかるこ

ともありました。ですが終了時には、楽しかった、最高の思い出をありがとう！と言ってもらえて本当に

嬉しかったです。 

南稜祭の成功は、私一人での力では実現することはできませんでした。先生方、地域の方々、執行部の

みんな、クラスの仲間、そして全校の皆さんが協力してくださったお蔭です。また、当日、ご来校頂いた

皆様も、一緒に南陵祭を盛り上げてくださり、本当にありがとうございました。 

私の方こそ、最高の思い出をありがとうござました!!  

http://kaze-sora.com/sozai/summer/7-8asagao/7sum_bg_flower1.html

